

やる気をもって自ら  
学び、心豊かでたく  
ましい子どもの育成

# たのうら

令和元年10月28日  
北九州市立田野浦小学校  
校長 有地 信一郎

## 陸上記録会 6年生

10月8日に韮ヶ谷陸上競技場で、門司区陸上記録会がありました。6年生が参加し日頃の練習の成果を発揮し、多くの児童が自己記録更新を果たしました。正式な陸上競技場で他の学校の児童と競う貴重な体験をしました。

男子100m	14秒41	5位
女子800m	2分51秒54	4位
女子走り幅跳び	364cm	4位



<陸上記録会 6年生>

## 自然教室 5年生

10月17日、18日に5年生が門司少年自然の家で自然学習を行いました。

1日目は「磯遊び・カヌー」はできましたが、雨天のため「試胆会」は館内で行いました。

2日目も雨天のため「海賊の大冒険」は館内での「オリエンテーリング」に変更しました。

グループの友達と仲良く協力する場面もたくさん見られましたが、時間を守り、規律ある行動ができていない児童が何人かいました。来年度最上級生として田野浦小学校のリーダーになるための今後の課題です。

自分の荷物をきちんと整理し、衣服等をいねいにたたんでリュックに入れる児童もいましたが、ためらってリュックに詰め込み、自分のものがわからなくなる児童もいました。また、お風呂の入り方等でも日頃見られない児童の良いところや家で指導してほしいところをたくさん見ることができました。



<自然教室 5年生>

## 笑顔がいっぱい楽しいユーカーリ集会

10月26日に土曜日授業を行いました。縦割りグループで委員会が計画・準備したゲームをスタンプラリー形式で行う楽しい活動をしました。

上級生は下級生のお世話をとてもよくしていました。これからも仲良く楽しい小学校になるように努力してほしいです。

集会の後、児童はPTA主催のユーカーリフェスタに参加しゲームをしたり、うどんやカレーを食べたりしました。

準備やお世話をしてくださった保護者や地域の方々ありがとうございました。



<ユーカーリ集会>

最近、道路でキックボード・スケートボード等をして車と接触しそうな危険な遊びが、増えてきました。キックボード・スケートボード等は絶対に道路でしないでください。

